



5年学年だより

Let's try!



1月号
旭丘小学校

いよいよ今年は6年生!

新年明けましておめでとうございます。三学期が始まり、校舎に元気な声が戻ってきました。

三学期は、一学期、二学期と比べて短いですが、一年間の集大成の学期でもあります。これまで頑張ってきたことを継続して、力にできるように、また、色々なことに挑戦し、新しい自分の一面を発見できるように、一人ひとりが目標を持って取り組んで欲しいと思います。私たち担任一同も、子どもたちがより良い形で次のステップに進めるよう支援していききたいと思います。

今学期も、温かいご支援をよろしくお願いします。



1月の行事予定

- | | |
|--------|------------------------|
| 7日(木) | 始業式 |
| 8日(金) | 給食開始
5時間授業 |
| 11日(月) | 成人の日 |
| 12日(火) | 学校集会 |
| 13日(水) | 認知症サポーター養成講座 |
| 15日(金) | クラブ⑥ |
| 18日(月) | 身体測定 |
| 19日(火) | 児童集会
(1年生ミュージックタイム) |
| 20日(水) | 福祉実践教室 |
| 25日(月) | 委員会 |
| 26日(火) | 教育相談週間
40分日課(29日まで) |



福祉実践教室について

三学期の総合的な学習のテーマは、「みんなでバリアフリー」です。誰もが普通に暮らせる社会にしたり福祉に対する実践的な態度を養ったりするにはどうすればいいかを、みんなで考えていきます。

その学習の一環として、20日(水)に福祉実践教室を行います。車いすで生活されている方や、目や耳の不自由な方を学校にお招きして、生活の様子や思いについて、お話をうかがいます。

また、車いす・手話・点字など6つの講座に分かれ、実際に体験する活動も行います。

認知症サポーター講座について

13日(水)には、「認知症」という病気について学んだり、認知症の人への接し方について学んだりします。

風邪・インフルエンザに注意!!

短い三学期を充実させるためには、元気に学校生活を送ることが大切です。寒い日が続く三学期は、風邪・インフルエンザの流行が心配されます。ご家庭でも体調管理にご配慮くださいますよう、よろしくお願いします。

教育相談週間について

26日(火)～29日(金)の4日間で、教育相談を実施します。

短い時間ですが、安心して学校生活を送ることができるように、一人ひとりと向き合っていきたいと思います。